
IL  PRESEPE 

Anche quest'anno (per il quarto anno consecutivo) c'è la presenza del presepe a scuola. 

Oltre che ad essere un simbolo cristiano, e una realtà storico artistica (ideata da 

S.Francesco nel XIII sec.) è oggi più che mai il simbolo di tutte le famiglie oggi in 

difficoltà. 

Come sappiamo infatti la sacra famiglia di Nazareth ha incontrato fin da subito molte 

difficoltà e molte porte chiuse, facendo nascere Gesù nella povertà. 

Ma è proprio questo fatto che ha reso la povertà e il disagio non qualcosa di cui 

vergognarsi ma un'opportunità per riscoprire i valori più autentici. 

Anche la Sacra famiglia è dovuta emigrare per scappare dalla persecuzione (Erode 

voleva uccidere il piccolo Gesù).. quante famiglie oggi emigrano per fuggire da 

situazioni molto gravi... 

Questo presepe vuole così essere un segno di vicinanza a chi ora soffre e uno sprone ad 

adoperarci, ognuno per quello che può, a fare in modo che tutte le famiglie possano 

ritrovare serenità e pace. 

Buon Natale... 


